

# Kooperation zwischen Wirtschaft, Staat und Universitäten fördern:

Die Zusammenarbeit zwischen Wirtschaft, Staat und Universitäten ist essenziell, um die Innovationskraft der Schweiz zu stärken und ihre führende Position in Forschung und Technologie zu sichern. Trotz vorhandener Strukturen wie Innovationsparks und Förderprogrammen gibt es noch ungenutztes Potenzial. Eine intensivere Kooperation könnte die Brücke zwischen Theorie und Praxis stärken, innovative Technologien schneller zur Marktreife bringen und die Wettbewerbsfähigkeit der Schweizer Wirtschaft langfristig sichern.

Die Kooperation zwischen Wirtschaft, Staat und Universitäten ist essenziell, um die Innovationskraft der Schweiz zu sichern. Gemeinsame Forschungsprojekte, gefördert durch staatliche Anreize, könnten praxisnahe Lösungen vorantreiben. Regionale Innovationszentren würden Unternehmen, Hochschulen und öffentliche Institutionen vernetzen, um Synergien zu schaffen und Innovationen direkt umzusetzen. Institutionalisierte Programme wie Praktika oder Wissenstransferstellen könnten den Austausch zwischen Theorie und Praxis stärken. Zudem ist eine verstärkte internationale Zusammenarbeit notwendig, um globale Netzwerke auszubauen und neue Märkte zu erschliessen. Diese Massnahmen sind entscheidend, um die Schweiz wettbewerbsfähig und zukunftssicher zu halten.



Staatliche Anreize für praxisnahe Forschungsk Kooperationen schaffen.

Regionale Innovationszentren zur Vernetzung schaffen.

Wissenstransfer durch Praktika und Programme stärken.

Internationale Kooperationen und Netzwerke ausbauen.